



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 045
06 de marzo de 2023

La directiva 2023-2025 de la Asociación de Empleados y Trabajadores de la UCE inicia sus funciones

El viernes 3 de marzo de 2023, en el paraninfo de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, se realizó la ceremonia de posesión de la directiva de la Asociación de Empleados y Trabajadores de la Universidad Central del Ecuador (UCE) para el periodo 2023-2025.

En su intervención, el Doctor Fernando Sempértegui, Rector, abordó tres aspectos claves: en primer lugar, destacó el ambiente de paz que se advirtió entre los miembros de las listas participantes, así como la transparencia en que se efectuó el proceso de elecciones.

En segundo lugar, el Señor Rector instó a los nuevos representantes de este colectivo a que se promueva la capacitación continua de cada uno de sus miembros, a favor de su desarrollo personal y profesional.

Ante la situación actual en que los trabajadores y empleados de la UCE están recuperando horas de trabajo no cumplidas por motivo de la vida en confinamiento durante los meses más críticos de la pandemia por la COVID-19, la principal autoridad de la Universidad indicó a la nueva directiva de la Asociación que, en el Rectorado, siempre están abiertas las puertas para recibir propuestas sólidamente estructuradas que involucren a la capacitación continua como un excelente mecanismo que contribuya al bienestar de la comunidad y permita a su vez el devengamiento de este tiempo.

En tercer lugar, el Dr. Fernando Sempértegui invitó a la nueva directiva de la Asociación a que se fortalezca de manera constante la comunicación con el Rectorado y con las demás autoridades de la institución. Esto porque, en la medida en que haya más entendimiento entre instancias, se pueden encontrar más y mejores respuestas que contribuyan al cumplimiento y ejercicio de los derechos de todos los trabajadores y empleados de la Universidad.

Al respecto, la lista 2, ganadora, encabezada por los señores Roberto Vinicio Beltrán (presidente), Sayda Rivera (vicepresidenta), María Teresa Cadena (tesorera), Johanna Guachamín (secretaria), Jorge Chillanga (síndico) y sus vocales principales y suplentes, encaminará sus esfuerzos al cumplimiento de su programa de trabajo en beneficio de sus públicos destinatarios. Este tiene como base cuatro pilares:

1. Bienestar: impulso al desarrollo de jornadas deportivas, culturales y sociales.
2. Índice ocupacional: búsqueda del justo reconocimiento laboral para cada miembro.
3. Becas: seguimiento a la aprobación del reglamento correspondiente.
4. Motivación: fomento de la unión entre todos los actores de la Asociación.

La directiva 2023-2025, que cuenta en su equipo con los trabajadores Dayra Ocaña, Cecilia Corrales, Rommy Pazmiño, Mayra Carrasco y León Casco, como vocales principales, así como con Francedid Calle, Milton Quintana, Jorge Cevallos, Juan Toapanta, Luis Tito Baño, como vocales suplentes, inicia su trabajo con el respaldo de la mayoría de sus públicos objetivos, el cual fue otorgado a través del voto, y esta mayoría es, a su vez, quien escrutará su labor con base en la búsqueda del cumplimiento de sus propuestas, desde el primer día en funciones.

F.P